



## Ini Dia Rangkaian Acara Keren di Youth Summit untuk Membahas Masa Depan Perjalanan Udara yang Berkelanjutan

### Description

#### ### Forum Pemuda Bandara Manchester Adakan Pertemuan Pertama

Manchester Airports Group (MAG), yang memiliki ketiga bandara di wilayah tersebut, akan menyelenggarakan Youth Summit pertamanya, yang membawa bersama anggota Forum Pemuda dari setiap bandara untuk pertama kalinya. Sekitar 90 pemuda akan membahas upaya yang dilakukan untuk membuat keberlanjutan penerbangan, dan membantu MAG membentuk Strategi Keberlanjutan untuk lima tahun ke depan.

#### ### Diskusi tentang Masa Depan Berkelanjutan untuk Penerbangan

Tematik keberlanjutan penerbangan sudah menjadi fokus Forum Pemuda bandara-bandara tersebut tahun ini, termasuk topik Sepuluh Aviasi Berkelanjutan (SAF), penghilangan dan penangkapan karbon, dan teknologi penerbangan tanpa emisi. Forum-forum ini didirikan tahun lalu sebagai bagian dari komitmen MAG untuk memperluas dan lebih mendiversifikasi program konsultasi dan keterlibatan dengan masyarakat di sekitar bandaranya.

#### ### Melibatkan Pemuda dalam Pemecahan Masalah Masa Depan

Adam Freeman, Direktur Decarbonisation dan ESG MAG, mengatakan, “Kami sepenuhnya berkomitmen untuk memainkan peran utama dalam industri ini untuk membuat penerbangan berkelanjutan. Bandara kami adalah yang pertama di Inggris yang menargetkan dan mencapai status netral karbon dan kami telah mengurangi emisi sebesar 87% dibandingkan dengan tahun 2006 – tetapi kami tahu masih banyak yang perlu kami lakukan untuk mencapai dan mempertahankan operasi nol neto.”

#### ### Keterlibatan Pemuda dalam Menyelesaikan Masalah Masa Depan

Dengan melibatkan pemuda saat ini untuk membantu kami menyelesaikan masalah masa depan, Freeman menambahkan bahwa hal tersebut sangat menyenangkan, memberikan tantangan pada pemikiran dan ide kreatif dan inovatif yang dapat membantu kami membentuk Strategi Keberlanjutan

kami untuk lima tahun ke depan. Setelah pembahasan yang akan berlangsung di Leonardo Hotel, East Midlands Airport, pemuda juga akan dijamu dengan kunjungan di East Midlands Airport Aeropark, museum penerbangan luar ruangan.

## Ringkasan

Manchester Airports Group (MAG) mengadakan Youth Summit pertamanya, menyatukan anggota Youth Forum dari setiap bandara yang dimilikinya. Sebanyak 90 pemuda akan membahas upaya untuk membuat industri penerbangan lebih berkelanjutan, serta membantu MAG membentuk Strategi Keberlanjutan untuk lima tahun ke depan. Bagaimana kamu melihat peran generasi muda dalam memecahkan masalah keberlanjutan ini? Apakah kamu percaya bahwa ide-ide inovatif dari pemuda dapat membantu mencapai operasi net zero? Berikan pendapat dan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark